

# 親子で秋キャンプ



平成29年10月28日～29日

活動報告書

## 10月28日(土) 1日目

台風の間合をぬって「親子で秋キャンプ」を開催しました。15家族44名の方に参加していただき、たくさんの秋を感じ、楽しみ、満喫していただきました。

キャンプの受付を終えた子どもたちは、早速みんなで鬼ごっこ。最初は緊張していたようですが、時間が経つにつれて鬼ごっこに参加する子どもたちの笑顔が増えてきました。はじまりのつどいを終えたらお昼ご飯♪



昼食後は選択プログラム。スポーツ、芸術、紅葉の秋に分かれて楽しみました。

まずはスポーツの秋【登山】。小雨の降る中、高取山登山に挑戦！子どもたちは、大きな段差を「よいっしょ、よいっしょ」と保護者の方の力を借りつつ登ります。ゴール地点は愛川町を一望できる絶景ポイント。みなさんからは、「おー」と感嘆の声が聞こえました。下山すると保護者の方は「足がプルプルします」という声が多く聞こえましたが、子どもたちからは「楽しかった」という声が多く上がりました。



次は芸術の秋【クラフト】。作り始める前に村内をまわり、秋を感じる自然物を集めてクラフトスタートです。

子どもたちもクラフトを楽しんでいますが、子どもたちよりも楽しんでいたのは大人のみなさん。作っていくうちに「ここにいい形のどんぐりがあれば…」と真剣に取り組む姿が印象的でした。



続いて紅葉の秋【自然観察】。職員の案内で村内をまわり、銀杏やカツラの木などを中心に秋を探しました。銀杏独特の匂いやカツラの葉からでる甘い匂いを発見。また、果樹園にある柿の実やスタジイの実を食べたり、紅葉をし始めた木々を観察したり…。目や鼻、口で秋を楽しんだ自然観察でした。



夕食後は、ナイトアクティビティ【キャンドルファイヤー】です。

拍手のゲームをしたり、2つのチームに分かれて歌を歌ったり、円盤を呼ぶ体操をしたりして楽しみました。笑い声が絶えないキャンドルファイヤーでした。最後はギターに合わせて歌を歌っておやすみなさい。



## 10月29日(日) 2日目

朝から雨が降っています。2日目は台風の様子を見ながらの活動になりました。朝起きて一番の仕事はシーツたたみ。子どもたちは自分の身長2倍ほどのシーツをスタッフや親御さんと一緒にたたきました。

朝ご飯を食べたらみんなで掃除。子どもたちは、モップを片手に隅々まで掃除をしてくれました。



お掃除をしたら、秋の味覚たっぷりのアウトドアクッキングです。

今回のメニューは、ダッチオーブンで作る「マカロニグラタン」、「秋満載ピラフ」、「ほっこりスープ」。どのメニューもきのこやさつまいもなど秋の味覚をたっぷり使っています。どんな味になるか出来上がりが楽しみです。



火と食材の係に分かれて調理スタート。食材の係になった子は、親御さんと一緒に包丁を使ったり、一人で包丁を使ったりする子も。火の係も親御さんと一緒に火おこしにチャレンジ！薪を組んで新聞紙にマッチで点火。初めてマッチを擦る子もお父さんと一緒に挑戦しました。保護者のみなさんは「新聞紙に火を点けただけで炭が起きるんですか」とチムニースターターに興味深々でした。



時間の経過とともにいい匂いがしてきます。「グラタンの表面に焦げ目がかっこいい！」というこだわり派の班は、ダッチオーブンの上に炭をのせて、うちわで完成に向けてのラストスパート。息を切らしながらうちわを扇ぐとキツネ色のグラタンが出来上がり！「いただきます」と雨にも負けない声が聞こえてきます。

美味しそうな笑顔が炊事場の中にあふれます。ほっこりスープのさっぱりとした味付けがグラタンとピラフをさらに引き立ててくれるメニューでした。



ご飯を食べ終わったらみんなで片づけ。子どもたちは、大人が洗ったお皿を拭いたり、イスを片づけたり、みんなで協力するとたくさんある片づけもあっという間でした。台風のため、少し駆け足でのアウトドアクッキングでしたが、おいしく楽しい時間を過ごすことができました。

2日間を通して、さまざまな秋を感じ、楽しみ、満喫をすることができました。秋の楽しみ方は十人十色。いろいろな秋をみなさんの感性で楽しんでいただくと嬉しいです。秋だけでなく、さまざまな季節を楽しみにふれあいの村に来てください。職員一同お待ちしております。

文責：鷲山